
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Solicitação para iluminação e segurança em locais ermos da cidade, a ser encaminhada às
autoridades competentes, como a Prefeitura e a Secretaria de Segurança Pública.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando a  crescente  preocupação  com  a  segurança  em  áreas  ermas  e  pouco
iluminadas da cidade, especialmente após o trágico homicídio da jovem Laryssa Cristina
Agostinho dos Santos,  ocorrido recentemente,  onde a ausência de iluminação pública e
patrulhamento adequado tornaram o local vulnerável à criminalidade;

Considerando que  a  falta  de  iluminação nos  espaços  públicos  aumenta  a  sensação de
insegurança  para  os  moradores  e  transeuntes,  além de  dificultar  a  ação  da  polícia  e  a
prevenção de crimes;

Considerando que  o  aumento  da  segurança  nestas  áreas,  com  o  fortalecimento  da
iluminação pública e reforço no patrulhamento, pode ser uma medida eficaz para prevenir
novos incidentes violentos, garantindo a integridade física da população e a sensação de
segurança no município;

REQUEIRO, cumpridas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Excelentíssimo
Senhor Mateus Veneziani da Silva, Prefeito Municipal, para que nos forneça as seguintes
informações e providências:

1. Quais são os planos da Prefeitura para a instalação ou manutenção de postes de
iluminação  pública  nas  áreas  ermas  e  pouco  iluminadas  da  cidade?  Existe  um
cronograma para  a  execução dessas  melhorias,  especialmente  nos locais  críticos
como o endereço onde ocorreu o homicídio da jovem Laryssa Cristina Agostinho
dos Santos?

2. Quais medidas estão sendo adotadas pela Secretaria de Segurança Pública para o
reforço do patrulhamento nessas áreas, especialmente no período noturno? Existe
algum  plano  específico  para  intensificar  a  presença  policial  nas  regiões  mais
vulneráveis?

3. Existe  a  previsão  de  instalação  de  câmeras  de  segurança  ou  sistemas  de
monitoramento eletrônico para aumentar a vigilância nas áreas ermas e prevenir a
criminalidade? Caso sim, qual a previsão para implementação dessas tecnologias?

4. Existe algum estudo técnico ou projeto em andamento que vise a urbanização ou
requalificação das áreas críticas da cidade, com o objetivo de aumentar a segurança
pública e melhorar as condições de iluminação e acessibilidade?

5. O  Município  tem  dialogado  com  as  autoridades  estaduais  ou  federais  sobre  a
implementação de medidas adicionais de segurança, como a ampliação do efetivo
policial ou a criação de novas estratégias de prevenção à criminalidade?
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6. Além da iluminação e segurança, há algum plano de mobilização comunitária ou
ações  de  conscientização  que  possam  ser  implementadas  em  parceria  com  os
moradores para melhorar a segurança e evitar tragédias como a ocorrida?

JUSTIFICATIVA

A segurança pública é um direito fundamental de todo cidadão e, para que a população se
sinta segura, é imprescindível que o município invista em medidas preventivas, como a
melhoria  da  iluminação  pública  e  o  reforço  da  presença  policial  em locais  críticos.  A
iluminação inadequada, especialmente em áreas ermas e pouco movimentadas, tem sido um
fator  que  contribui  significativamente  para  o  aumento  da  criminalidade,  expondo  os
moradores e transeuntes a riscos desnecessários.

Além disso, a recente tragédia, com o homicídio da jovem Laryssa Cristina Agostinho dos
Santos,  reforça  a  urgência  de  se  adotar  ações  eficazes  para  prevenir  novos  crimes  e
proporcionar  à  comunidade  um ambiente  seguro  para  viver  e  transitar.  O  aumento  da
vigilância através de câmeras de segurança e o reforço no patrulhamento podem ajudar a
coibir a criminalidade e a violência na cidade.

As questões aqui levantadas visam buscar respostas claras sobre as providências que estão
sendo ou serão tomadas pelo Executivo Municipal para enfrentar essa situação e garantir a
segurança e o bem-estar de todos os cidadãos.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 03 de fevereiro de 2025.

GISLAINE DE OLIVEIRA CARVALHO

Vereadora – Dra. Lala
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